

Top-Leistungen der TV-Jugendtruppe

Mit sehr guten Leistungen, warteten die drei Jugendlichen Athleten des TV bei ihrem Saisonauftakt am Samstag in Regensburg auf. Bei fünf Starts, erreichten sie vier neue persönliche Bestleistungen und vier Qualinormen für die bayerischen Jugendmeisterschaften. Mit wechselhaften Windbedingungen hatten die Sprinterinnen und Sprinter auf Laufbahn zu kämpfen.

Eine sehr gute Frühform bewies Hannah Hausladen beim diesjährigen Rolf Watter Meeting 25 in den drei Disziplinen in denen sie an den Start ging. Im 100 m Sprint legte sie gleich mit 12.94 sek eine neue Bestleistung auf die Bahn. Das war dann in der Gesamtwertung der AK U 20 Rang sieben für sie. Über die 200 m lief es noch besser für die 17jährige Sprinterin. Mit neuem Hausrekord von 26.49 Sek belegte sie dabei den dritten Rang. Aber die wertvollste Leistung lieferte sie diesmal im Weitsprung ab. Mit einer Weite von 5.51 m steigerte sie ihre Bestweite um 22 cm. Diese Weite war dann Rang zwei im Gesamtklassement aller Springerinnen der AK U 18 und U 20. Und in der bayerischen Bestenliste rangiert sie damit auf Platz vier. Sie hat jetzt in allen drei Disziplinen die Normen für die bayerischen Meisterschaften erfüllt. Eine starke Leistung bot auch Sebastian Liebl über die 800 m in der Jugendklasse U 20. Mit seiner bisher zweitbesten gelaufenen Zeit von 2.00.91 Min belegte er den dritten Rang. Seinen ersten Bahnwettkampf für den TV Bad Kötzting bestritt Lucas Weisscher, ebenfalls über die 800 m. Und er machte seine Sache sehr gut. Ohne Wettkampferfahrung lief er im dritten Zeitendlauf ein couragierte Rennen und belegte in der guten Zeit von 2.15.41 Min den vierten Rang in der AK U 18.